

お問い合わせ・ご意見は
(鹿島公民館内)
鹿島地区コミュニティ協議会
☎電話 ☎FAX 【4-2215】まで

鹿島コミ協便り

鹿島地域の皆様に

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
皆様方には、良き新年をお迎えになったこととお慶び申し上げます。

日頃よりコミュニティ活動に対し、皆様方のご理解と温かいご支援、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、2年連続で大きなイベントなどが中止になり、皆様には大変申し訳なく思っております。

本年においても安全で快適な町づくりを目指し、役員と共に努めて参りますので、皆様方の一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。令和3年度の事業も残り3ヶ月となりました。コロナはまだまだ収束しませんが、本年も皆様にとりまして、ご健勝とご多幸の年でありますようご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。



2022年 寅年

鹿島地区コミュニティ協議会
会長 中野 重洋
外 役員 一同



🎐ほら貝吹き・鬼火焚き👉

1月7日(金)早朝、鹿島地区子ども会による毎年恒例のほら貝吹き・鬼火焚きが行われました。

残念ながら今回は、天気は良かったのですが、風が強かったので鬼火焚きは出来ませんでした。ほら貝を吹きながら町内を練り歩き、そのあ

と、一人ずつ年頭の誓いを発表しました。「テストで百点を取りたい。」

「剣道で泣かずに練習を頑張る。」「柔道の県大会で頑張る。」など…。本来ならその後、保護者の方々が作って下さる雑煮を食べるのですが、今は、新型コロナウイルス感染症予防対策で作れないので、カップに入ったおしるこをひとり1個ずつ貰いました。色々準備して下さった保護者の皆さんありがとうございました。

裏面に続く→





🎐奉納太鼓

「年の舞」🎐

令和3年12月31日(金)今年は天候に恵まれ、鹿島神社で奉納太鼓「年の舞」を披露することが出来ました。

当日は風があり寒かったですが、見学の方々が次々と集まり、演奏に聞き入っていました。

この奉納太鼓「年の舞」は、12月31日の大晦日にトシドン様が下りてくるのを迎える為、約8年前くらいから神社で叩いているそうです。トシドン様が村に入り込んで来る様子を「たち太鼓」で、ひっそりと村に下りてくる様子を「シメ太鼓」で表現、新しい年への希望を置いていきます。短い期間での練習でしたが、無事に叩く事ができて良かったです。



鹿島太鼓保存会では、随時メンバーを募集しています。少しでも興味のある方は、月に1回、鹿島公民館大ホールで練習しているので覗きに来て下さい♪
初心者の方も大歓迎です。

お知らせ

※2月の家庭の日の地区内清掃はありません。

(掃除等実施する場合は、各自治会長の指示に従ってください。)